

ひとみ輝き 笑顔いっぱい

学校だより 第2号

東っ子

みんなの
「いいね!」を
みんなのために

とても良いスタートが切れました

～着任式・始業式・入学式～

4月8日(月)に、新しい教職員を迎え、今年度のスタートを切りました。今年度の重点目標は、「みんなの『いい



ね!』をみんなのために」です。始業式では、6年生の協力を得ながら、全校で重点目標の確認を行いました。

翌日、9日(火)は入学式。新入生100名を迎え、全校600名となりました。

全校児童一人一人の「いいね!」を發揮し、みんなでよりよい東小学校となるようご支援・ご協力をお願い致します。

アスリートによる陸上教室

4月15日(月)、スポーツエクスプレスジャパンのアスリートの方にご来校いただき、6年生は陸上教室を行いました。内容は、基本動作の練習やスタートダッシュ、走りのリズムを整えるマーカー走等です。

分かりやすい説明もよかったのですが、何よりアスリートならではの素晴らしい動きに、見とれてしまいました。子供たちは、本物に学び、理想型をイメージすることができたようです。これからの体育や陸上練習にいかしていきます。



準備・後片付けも自分たちで

～小学校での初めての給食～

1年生は、4月11日(木)から給食が始まりました。小学校での初めての給食ですが、静かに準備し、行儀よくいただくことができました。



下校時に感想を尋ねると、「ハッシュドポークがおいしかった」とのこと。

東小では、1年生が早く小学校生活に慣れるよう、スタートカリキュラムを工夫しています。また、4月中は、担任プラス数人の教員を配置し、手厚い支援を行っています。

6年生のボランティア活動

新6年生の活躍が素晴らしいです。登校するとすぐに、行事の準備をしたり、1年生のお世話をしたり。特に、朝、1年生の教室に行き、学習の準備を手伝ったり、読み聞かせをしたりする姿に、高学年としての頼もしさを感じます。4月17日(水)からは、委員会活動も始まりました。それぞれの役割や立場を自覚し、自発的な取り組みをしてくれるものと期待しています。

「新しい学校のリーダー」6年生。新たなステージに立った新鮮な気持ちを忘れず、学年の合い言葉「初志貫徹」をめざしてがんばってください。 ♪次ページ：令和6年度 学校経営計画 その1

令和6年度 東小学校 学校経営計画（その1）

1 学校経営の理念

(1) 関係法規に従い、次の3点を基盤とした経営を行う。

- ① 次世代へ光り輝く「教育立県ちば」プラン
- ② 東上総教育事務所学校教育指導の重点
- ③ 東金市教育委員会学校教育指導の指針

続きは、
第3号で



(2) 学校・家庭・地域との相互信頼に基づく連携により、社会の変化に主体的に対応し、持続可能な社会を創り出すことのできる「人財」の育成をめざす。

(3) 社会に開かれた教育課程の編成と運用に努め、カリキュラム・マネジメントにより教育的効果を高める。

2 学校経営の基本方針

(1) 子供や地域、教職員のよさ（いいね！）に着目した経営に努める。

(2) 全教職員及び保護者、地域の積極的な経営参画を促し、地域に根ざした学校運営に努める。

(3) 明るく居心地のよい学校づくりにより、いじめや長期欠席の予防や解消に努める。

(4) 子供の自己肯定感を高め、主体的・対話的で深い学びにより、学力の向上をめざす。

(5) 多面的な子供理解とICTの積極的活用により、学びの個別最適化を図る。

3 学校教育目標

ひとみ輝き 笑顔いっぱい 東っ子

～夢や目標に向かってチャレンジする児童の育成～

〈めざす児童像〉

ひとみ輝き 笑顔いっぱいの 東っ子

夢や目標に向かってチャレンジ

にこにこ

きらきら

ぽかぽか

みんなの「いいね!」をみんなのために

〈めざす学校像〉

楽しく学び高め合う学校

- ① 地域と共に歩む学校
- ② 夢や希望を育む学校
- ③ よさを生かす学校
- ④ 自ら学ぶ意欲を高める学校
- ⑤ 安全・安心な学校

〈めざす教職員像〉

共に歩み信頼される教職員

- ① 創意工夫する教職員
- ② チーム力を生かす教職員
- ③ 勇気づける教職員
- ④ 共感的に聴く教職員
- ⑤ よさを生かす教職員